

Marcos Camus Tobar

ABOGADO

Carrera 556 — Fono 21209

Casilla 253

C H I L L A N

Chillán, 9 de Noviembre de 1975.-

Señor
Jaime Guzmán E.-
Santiago.-

Distinguido colega:

Con profunda emoción e íntima alegría he escuchado a Ud. en sus diversas intervenciones en Canal 7 de Televisión Nacional, sobre temas de actualidad, y juzgando que su actuación ha sido y es de elevado patriotismo, ilustrada y sobresaliente desde todo punto de vista, no puedo menos -en mi calidad de chileno, católico, Abogado y Profesor Universitario- que felicitar a Ud. con mi mas sincera y cordial expresión.-

No soy un joven inexperto, sino un hombre de 57 años, con más de treinta de ejercicio profesional como Abogado, y Profesor en cátedras tan dispares como Economía, Teología y Sociología.- Pues bien, deseo expresarle que coincido plena y absolutamente con su manera de pensar.-

Aunque durante treinta años mis ideales políticos trataron de encontrar cumplimiento en el Partido demócratacristiano -no obstante que jamás me agradó actuar activamente en política- retiré mi nombre desde los registros de tal Partido con la llegada al Poder de la U. P. por estimar que con su acción aquella organización política había, prácticamente, entregado el país a los marxistas.-

Felizmente, llegó el 11 de Septiembre de 1973 y nuestra Patria logró salvarse de la hecatombe moral y material que yo veía llegar a corto plazo y en forma definitiva.-

Por eso hoy rindo tributo de admiración a nuestras Fuerzas Armadas, y mi aplauso a quienes, como Ud., tienen la valentía suficiente para defender publicamente la Verdad, y la generosidad de darla a conocer a quienes no cuentan con la capacidad, buena fé, o inteligencia necesaria para descubrir donde ella se encuentra.-

Lo que ocurre actualmente en el ámbito eclesialístico es, por demás, lamentable y vergonzoso.- La última declaración del Arzobispado -como Ud. muy bien dijera- encierra una grave equivocación.- Quienes ayudaron a los miristas, no han cumplido con la caridad sino mas bien han faltado a la caridad, pues han contribuido con su acción a hacer posible que tales agentes del odio, de la violencia y del crimen puedan atentar nuevamente contra muchos inocentes y contra los fundamentales principios de la Iglesia y de la Patria.-

La verdad es que hay que ser ciego para no darse cuenta de que la Iglesia está siendo penetrada por la acción avasalladora, inhumana y dabiólica del marxismo internacional, que no trepida en violar y desconocer las mas elementales normas de convivencia internacional, de derecho y de justicia, en sacrificar vidas humanas y en destruir pueblos enteros, por implantar y extender su régimen político de servidumbre y esclavitud.-

Marcos Camus Tobar

ABOGADO

Carrera 556 — Fono 21209

Casilla 253

C H I L L A N

Siendo así, ¿cómo no felicitar a Ud. y estimularlo a que siga como hasta hoy? El valiente gesto suyo honra a Ud. y ennoblece a toda la juventud chilena, y estoy seguro que habrá de inspirar la conducta de las generaciones jóvenes de otros pueblos libres como el nuestro, que hoy también luchan por su libertad.-

Reciba, pues, mi querido colega, mi profunda admiración y sincera felicitación que le reitero, junto con mi calurosa adhesión y simpatía.-

Se ofrece como su fiel amigo, colega y s.s.

Marcos Camus T.
Abogado

FG / Fundación Jaime Guzmán